Protocolo de recibimiento

Siento luz al final del túnel del amor,
que me indica que queda poco para ti.
¿Por qué oigo tu voz disfrazada de esos "bips"?
¿Y me exprimen de tu vientre sin compasión?

Me veo atravesando la fría habitación entre manos que no me dejan ser feliz.

Y ya no puedo oler tu cuerpo desde aquí, donde he acabado precintado en un cajón.

Lloro el amargo llanto de una sociedad que confundió progreso y protocolo, que me ha negado la primigenia verdad,

que me ha olvidado, lejos de ti y solo.

Ojalá encuentre el camino de vuelta

al ser que es mi hogar por derecho propio.

Elena del Valle Reboul, Tres Cantos, abril 2021 https://youtu.be/HCodTv-zlyg